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午後２時40分開議

○委員長（道畑 克雄）

・ 開会宣告

・ 議題の確認

１ 調査事件

(1) 函館市水産振興計画(第２次)の素案について

○委員長（道畑 克雄）

・ 議題宣告

・ 本件については、11月24日付で資料が配付されているので、説明を受けるため、理事者の出席を求

めたいと思うが、いかがか。(「異議なし」の声あり）

・ 素案については配付後、間もないことから、本日は、説明を聞きおく程度にとどめたいと思うので

了承を願う。

・ それでは、理事者の入室を求める。

（農林水産部 入室）

○委員長（道畑 克雄）

・ それでは、資料について説明を願う。

○農林水産部長（藤田 光）

・ 本日は函館市水産振興計画(第２次)の素案の説明の時間をとっていただきありがとうございます。

本市においては、漁業は改めて申し上げるまでもなく２次、３次産業における影響が非常に大きい産

業だ。今年度においてもスルメイカの不漁により水産加工業が厳しい状況にあることは、しばしば報

道されているところだ。このたびの素案は多くの課題を抱えている本市の漁業環境において、漁業経

営体を確保し、さらに漁業生産を維持するための指針として策定されている。

・ それでは素案の内容について、水産課長より説明させる。

○農林水産部水産課長（大野 孝悦）

・ 資料説明：函館市水産振興計画(第２次)の素案について（平成28年11月24日付 農林水産部調製）

○委員長（道畑 克雄）

・ ただいま説明を受けたが、先ほども申したとおり、資料の配付がきのうだったこともあり、配付後

間もないことから、本日は説明を聞くだけにとどめたいと思う。

・ なお、質疑事項がある場合は、次回の委員会において答弁する機会を設けたいと考えているので、

質疑のある委員は、後日、正副または事務局へ、お知らせ願う。

・ ここで、理事者は退席を願う。

（農林水産部 退室）

○委員長（道畑 克雄）

・ 各委員から発言あるか。

○阿部 善一委員

・ いつ頃、中身の精査をやる予定か。
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○委員長（道畑 克雄）

・ 定例会中の委員会が12月７日に予定されているので、各委員から質疑があれば、その場で質疑答弁

を行う。

・ 議題終結宣言

２ その他

○委員長（道畑 克雄）

・ 議題宣告

・ 各委員から何か発言あるか。（「なし」の声あり）

・ 散会宣言

午後３時５分散会


